

JÚCAR-VINALOPÓ**La Junta Central también rechaza el agua de Cullera**

El portavoz de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, Ángel Urbina, rechazó ayer las afirmaciones del secretario de Agua del PSPV, Ángel Urbina, sobre la buena calidad del agua de Cullera para el regadío. Urbina señaló, en este sentido, que «el agua del Azud de la Marquesa tiene un contenido en sal superior a los 1.800 microsiemens cuando en la provincia regamos con agua de mala calidad pero con mucha menos sal». Urbina recordó que «Signes es alcalde de l'Alcudia, un pueblo de la Ribera donde riegan con agua que tiene 700 microsiemens, apta para los cultivos. Esa es el agua que queremos en Alicante».

El portavoz de la Junta explicó que «los usuarios rechazamos el trasvase desde Cullera porque, sencillamente, el caudal no sirve para la agricultura competitiva del futuro que son las hortalizas que necesitan agua con una conductividad máxima de 700 microsiemens».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Noticia Origen	
	México, Tanzania y Argelia aplicarán el modelo de gestión hídrica de Aspe. Alicante



www.grupoanton.es